



Comentario / Javier Tejado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “De un tiempo para acá los escándalos son de Morena, de cuatro semanas para acá tienes a un diputado en Coahuila impresionando en un Lamborghini, una diputada local en Guerrero manejando una Cybertruck, la gobernadora de Guerrero cantando con el Coque Muñiz; luego al coordinador de Morena en diputados, **Ricardo Monreal** y a **Pedro Haces** con una prepotencia defendiendo el uso de helicópteros a un lado de la Cámara de Diputados y con el personal. ¿Esa es la imagen que le quieren dejar a la Presidenta?”

<https://drive.google.com/file/d/1voUWS1g41hXdiE9gSq3nDLhMFWDdep21R/view>